

栄典受章

【平成25年春の叙勲】

次の人が叙勲を受章されました（敬称略）。



内川 晃一
(泉町)

瑞宝双光章
(更生保護功労)



小林 勝彦
(柿原)

瑞宝双光章
(看護業務功労)



青木 忠康
(三間町大藤)

瑞宝単光章
(消防功労)



杉本 善信
(保手)

瑞宝双光章
(社会福祉功労)

皆さんの長年のご活躍とご功績に敬意を表します。

「人権の花」運動

6月5日

～共に育て 咲かせよう 心の花～

6月5日(水)、岩松幼稚園にて『「人権の花」苗の贈呈式ならびに植付けセレモニー』が開催されました。

「人権の花」運動は、子どもたちが協力し合いながら植物を育てることにより、命の大切さや相手を思いやるという基本的人権の尊重の精神を身に付けることを目的としています。

今年は、35の保育園、幼稚園、小・中学校が参加しました。

今回参加した幼稚園児26人は、教育長や人権擁護委員と一緒に、おそろおそろ、でも楽しそうに花苗の植付けを行っていました。



第35回宇和島市ミニバスケットボール大会

6月2日

第35回宇和島市ミニバスケットボール大会が総合体育館にて開催されました。

当日は、選手の元気な声と保護者の皆さんの声援が飛び交い、素晴らしいプレイが随所に見られる熱戦が繰り広げられました。

＜試合結果＞

○連盟登録の部 ○連盟未登録の部
優勝：愛南 優勝：久良・緑連合
詳しい大会結果は、市ホームページに掲載しています。

※雨のため延期となった、第60回少年ソフトボール大会は、8月4日に開催します。詳しくは、お問い合わせください。



【問合せ先】生涯学習課スポーツ振興係
(総合体育館内) ☎25-0063

九島大橋建設工事安全祈願祭

6月9日

坂下津と九島蛤地区を結ぶ九島大橋の建設工事が、平成28年3月の完成を目指し本格的に始まっています。この度、工事の安全を祈る、安全祈願祭が坂下津クリーンセンター建設予定地で行われました。

5月末より始まった、九島大橋の橋脚建設箇所の浚渫工事現場を眼下に臨む安全祈願祭会場には、架橋工事に携わる関係者が参加し、工事の無事を祈願しました。

現在、宇和島港と九島の3港（蛤・百之浦・本九島）の間には、フェリーが往復しています。フェリー航路の片道所要時間は15～30分です



が、全長約470mの九島大橋が開通すると、島と市内中心部への移動時間は車で10分ほどとなります。